

EDISI : Kamis, 11 November 2019

# KLIPING BERITA MEDIA CETAK KABUPATEN BULELENG



PENYUSUN :  
SUB BAGIAN DOKUMENTASI DAN INFORMASI  
BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOL  
SETDA KABUPATEN BULELENG

**RESUME BERITA**

EDISI :Kamis, 14 November 2019

NO	NAMA MEDIA	JUDUL BERITA	RESUME	KET.
1	FAJAR BALI	Aparatur Kecamatan Dipacu Tingkatkan Kualitas Evaluasi APBDesa	Dinas pemberdayaan masyarakat dan desa kabupaten buleleng terus berupaya memacu dan meningkatkan kualitas pengelolaan keuangan desa. Kali ini, dinas PMD Buleleng melaksanakan kegiatan in house training peningkatan kepastian bagi personil kecamatan dan sejumlah staf pada dinas PMD yang selama ini bertugas melakukan pembinaan dalam pengelolaan keuangan desa.	
		Sarasehan kepahlawanan, Pacu semangat Generasi bangsa	Guna memacu semangat generasi bangsa dalam upaya mengisi dan mempertahankan kemerdekaan Negara kesatuan republic Indonesia pemerintah kabupaten buleleng melalui dinas sosial. Kabupaten buleleng menggelar sarasehan tentang kepahlawanan serangkaian dengan peringatan hari pahlawan ke-74 hut ke-73 puputan margarana dan napak tilas perjuangan pahlawan nasional I gusti ngurah rai bertempat di monument perjuangan tri yudha sakti, selasa (12/11)malam lalu.	
2	NUSA BALI	Anggaran Disdikpora Dipangkas Rp 40 Miliar	Fokus pembangunan revitaliasasi pasar banyuasri, membuat sejumlah anggaran di masing-masing organisaasi perangkat daerah kabupaten buleleng dicitukan. Salah satunya dinas pendidikan pemuda dan olahraga buleleng paguanggaran di tahun 2020 dipotong rp 40 miliar. Pemotongan anggaran tersebut membuat sejumlah program disdikpora belum memiliki anggaran tdan terancam tidak bisa terlaksanakan.	

		Lahan Hotel Melka Dijadikan kantor Cabang PDAM	Lahan seluas 700 meter persegi yang selama ini dikuasai oleh hotel Melka, di Desa Kalibukbuk, kecamatan buleleng, berhasil diambilkan oleh pemkab buleleng. kini lahan tersebut diserahkan pada PDAM Buleleng untuk lokasi pembangunan kantor cabang.	
--	--	--	---	--



## KLIPING BERITA MEDIA CETAK KAB BULELENG

Nama Media : *Jurnal Bali*

Kategori : *APBDes*



# Aparatur Kecamatan Dipacu Tingkatkan Kualitas Evaluasi APBDes

DARI HALAMAN 1

melakukan pembinaan dalam pengelolaan keuangan desa.

In House Training yang diikuti oleh sebanyak 25 orang itu dilaksanakan di Gedung Direktorat Jenderal Bina Pemerintahan Desa, Jakarta, pada Rabu (13/11) kemarin. Kepala Bidang Pemerintahan Desa Dinas PMD Buleleng I Gusti Ngurah Putu Mastika, SSTP mengungkapkan, kegiatan In House Training ini bertujuan untuk meningkatkan kapasitas aparatur kecamatan yang selama ini secara aktif melakukan pendampingan, pembinaan, dan verifikasi administrasi keuangan desa, serta melaksanakan evaluasi APBDes.

Menurutnya, staf pada kecamatan yang selama ini diberikan tugas berat untuk melakukan evaluasi APBDes, perlu diberikan update pengetahuan

terhadap materi peraturan perundangan yang berkaitan dengan pengelolaan keuangan desa, terutama Permendagri Nomor 20 Tahun 2018. "Sehingga teman-teman di kecamatan memiliki kapasitas atau kemampuan yang baik dalam melakukan evaluasi APBDes setiap tahun," kata Mastika. Dikatakannya, kendala teknis dalam pengelolaan keuangan desa masih ditemui. Namun demikian, Mastika menjelaskan bahwa kendala yang dihadapi itu relatif masih bisa diatasi di tingkat desa. Sehingga, secara umum pengelolaan keuangan desa di Buleleng sudah berjalan cukup baik. Selama ini staf pada kecamatan sering kali berbeda persepsi dalam menterjemahkan peraturan. Untuk itu, melalui kegiatan ini diharapkan mampu menyamakan pemahaman dalam

hal teknis pengelolaan keuangan desa. Dengan demikian, Pemerintah Desa akan memperoleh pendampingan dan informasi yang benar terhadap pengelolaan keuangan desa, baik yang berkaitan dengan perencanaan, pelaksanaan, penatausahaan, dan pelaporan keuangan desa. "Kami berharap teman-teman di kecamatan yang secara langsung melakukan pendampingan dan melakukan evaluasi APBDes dapat memiliki kemampuan dan kapasitas yang lebih baik lagi. Sehingga dalam mengevaluasi APBDes sesuai dengan regulasi, dan tidak ada penyimpangan," harap alumni STPDN ini.

Sementara itu, Kasi Perencanaan dan Anggaran pada Dirjen Bina Pemerintahan Desa Kemendagri, Sandra, SP, M.Si memberikan apresiasi

kepada Dinas PMD Buleleng yang menginisiasi kegiatan ini. Menurutnya, kegiatan ini menunjukkan komitmen Pemkab Buleleng dalam meningkatkan kualitas pengelolaan keuangan desa. Dikatakan, aparatur kecamatan yang juga sebagai evaluator APBDes perlu diberikan peningkatan kapasitas utamanya dalam memahami regulasi yang berkaitan dengan pengelolaan keuangan desa. Selama ini, lanjut Sandra, masih banyak terjadi perbedaan persepsi dalam memahami regulasi. Terlebih, dalam pengelolaan keuangan desa ada banyak peraturan menteri terkait yang mengatur. "Harapan Saya, apa yang diperoleh hari ini bisa diaplikasikan di daerah. Mudah-mudahan juga kita sudah mempunyai pemahaman yang sama terhadap regulasi," tutupnya. W-008



## KLIPING BERITA MEDIA CETAK KAB BULELENG

Nama Media : **Fajar Bali**

Kategori : **Napak Tilas**

# Sarasehan Kepahlawanan, Pacu Semangat Generasi Bangsa

SINGARAJA - Fajar Bali

Guna memacu semangat generasi bangsa dalam upaya mengisi dan mempertahankan kemerdekaan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI), Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Buleleng melalui Dinas Sosial Kabupaten Buleleng menggelar Sarasehan tentang Kepahlawanan serangkaian dengan Peringatan Hari Pahlawan ke-74, HUT ke-73 Puputan Margarana dan Napak Tilas Perjuangan Pahlawan Nasional I Gusti Ngurah Rai bertempat di Monumen Perjuangan Tri Yudha Sakti, Selasa (12/11) malam lalu.

Bupati Buleleng, Putu Agus Suradnyana, ST dalam sambutannya yang dibacakan oleh Kepala Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Kesbangpol) Kabupaten Buleleng, Drs. Komang Sumertajaya mengatakan perjuangan dan pengorbanan pahlawan I Gusti Ngurah Rai dalam merintis, merebut, menegakkan, membela dan mempertahankan NKRI hendaknya dapat menjadi inspirasi yang kemudian memacu semangat dalam mengisi kemerdekaan.

Tema yang diusung dalam Hari Pahlawan kali ini yakni "Aku Pahlawan Masa Kini" dinilai sangat tepat, untuk da-



FB/AGUS

*SARASEHAN - Sarasehan kepahlawanan yang dilakukan pemerintah Kabupaten Buleleng*

pat diwujudkan dengan bekerja, berkarya, peduli dan berbagi untuk sesama."Hendaknya hal ini dapat digunakan sebagai acuan untuk meraih prestasi dan menggapai cita-cita,"ujarnya.

Bupati PAS menegaskan sarasehan kepahlawanan tersebut agar dapat menjadi momentum untuk meningkatkan kepedulian dan kebersamaan dalam mengatasi berbagai permasalahan dalam kehidupan, baik itu kemiskinan, pengangguran, ketelantaran, penyakit sosial, serta masalah sosial lainnya yang memerlukan per-

hatian dan keseriusan bersama untuk menanggulangnya.

Maka dari itu, ia mengajak seluruh peserta sarasehan sebagai generasi penerus, disamping memberikan penghargaan yang setinggi-tingginya atas perjuangan dan pengorbanan para pahlawan, agar lebih berkomitmen untuk menyatukan tekad dan langkah untuk memajukan dan mewujudkan kesejahteraan di Buleleng."Kita tingkatkan kesanggupan untuk mengamalkan semangat dan nilai-nilai kepahlawanan dan

sikap dan perilaku kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara,"tegasnya.

Kepala Dinas Sosial Kabupaten Buleleng, yang dalam hal ini diwakili oleh Sekretaris Dinas Sosial Kabupaten Buleleng, Putu Dewi Puspitawati, SH.,MM, menjelaskan sarasehan kepahlawanan ini digelar dengan tujuan memupuk semangat juang dan rasa kebersamaan guna terwujudnya integrasi generasi muda yang hadir pada acara tersebut yaitu kalangan pelajar SMP dan SMA di Buleleng.

Sebelum pelaksanaan sarasehan ini, Kabupaten Buleleng telah melaksanakan serah terima Pataka Pahlawan I Gusti Ngurah Rai dari Kabupaten Jembrana bertempat di Lapangan Desa Pemuteran Kecamatan Gerokgak, kemudian napak tilas perjuangan Pahlawan I Gusti Ngurah Rai, lalu dilanjutkan dengan tabur bunga di Taman Makam Pahlawan Curastana."Melalui sarasehan ini, kami harapkan generasi muda dapat termotivasi dari perjuangan pahlawan yang telah mendahului kita, untuk senantiasa menjaga seta mempertahankan persatuan dan kesatuan Negara Republik Indonesia,"pungkasnya. W-008

Sub Bagian Dokumentasi dan Informasi

BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOL - SETDA KABUPATEN BULELENG